



**,Ihr werdet das Paradies nicht betreten, bis ihr gläubig seid und ihr werdet nicht (vollkommen) gläubig sein, bis ihr einander liebt. Soll ich euch denn nicht auf eine Sache hinweisen, durch die ihr euch gegenseitig liebt, wenn ihr sie ausführt? Verbreitet den Friedensgruß untereinander!“**

Von Abu Hurayrah - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte:

„Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: ,Ihr werdet das Paradies nicht betreten, bis ihr gläubig seid und ihr werdet nicht (vollkommen) gläubig sein, bis ihr einander liebt. Soll ich euch denn nicht auf eine Sache hinweisen, durch die ihr euch gegenseitig liebt, wenn ihr sie ausführt? Verbreitet den Friedensgruß untereinander!“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Überliefert von Muslim]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - hat verdeutlicht, dass nur die Gläubigen in das Paradies eintreten werden und dass der Glaube nicht vollständig ist und der Zustand der muslimischen Gemeinschaft nicht in Ordnung sein wird, bis sie sich gegenseitig lieben. Dann wies der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - auf die besten Dinge hin, durch die sich die Liebe verbreitet, nämlich die Verbreitung des Friedensgrußes (Salam) unter den Muslimen, den Allah als Gruß für Seine Diener bestimmt hat.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/3361>

